

a. Sitio web



Empecemos por la página web del colegio.

La página web del centro escolar es la fuente de información en línea sobre el centro para los padres. Los padres que son miembros de la comunidad local a la que pertenece la escuela, pueden conocer alguna información básica sobre la escuela, por ejemplo, el horario en que pueden visitar la escuela, las formas en que pueden ponerse en contacto con el personal de la escuela, etc. Sin embargo, este no es el caso de las personas que se han trasladado recientemente al país o a la zona donde se encuentra la escuela.

Acceder a la información del sitio web de la escuela en una lengua que entiendan es una necesidad para esas personas. Por eso, el sitio web del colegio debe estar disponible en inglés, así como en las lenguas de los grupos etnolingüísticos que inscriben a sus hijos en el colegio. Hoy en día, buscamos y encontramos la mayor parte de la información que necesitamos en Internet. Esta es precisamente la razón por la que las escuelas mantienen sitios web.

Intentemos que sean accesibles para todos, de modo que se establezca una buena comunicación entre la escuela y las familias plurilingües.